

フィンドレー大学月例報告書【11月】

国際文化学科 2年

こんにちは。11月22日に早くも初雪が降りました。学期の最終週は12月の2週目で、いよいよ終盤です。今月は内容が多いので、読みやすさ向上を目指して字体を変えてみます…

●旅行 11月は2つの都市に行きました。

シカゴ 金曜午後～日曜の2泊3日で行きました。大学院生が4時間以上運転してくれました。水族館、Wills tour(展望台)、シカゴ川ツアーや、The beanで有名なミレニアムパークなどに行きました。フィンドレーとは異なるクールな雰囲気の街並みで面白かったです。シカゴピザという厚いピザとJollibeeのフライドチキンは、想像を上回るおいしさでした…！駐車場台が高かったことや、寒さやホテルの乾燥で風邪をひいたことなど、精神的、身体的ダメージはありました。様々な景色を見ることができ、旅行仲間との仲が深まり、日常から離れたときの自分の心の動きを知ることができてよかったです。帰り道、車道のそばに大きなウサギとシカがいて、びっくりしました。



ニューヨーク 11月の最終週はサンクスギビングという長い祝日です。私は同じクラスの日本人2人とニューヨークへ行きました。街中がエネルギーに満ち溢れていて、歩くだけでもわくわくしましたが、沢山の困難に直面した修行のような旅行でもあり、色々な意味で良い経験になりました。/ 特に大変だったのは、ホテルまでの交通手段です。宿泊代を抑えるためにマンハッタンではなく、隣のニュージャージーのホテルを取ったのですが、移動に必要なバスのチケットの購入に苦労したほか、バスが時間通りに来ないことや、間違ったバスに乗ってしまったこともあります。交通手段はバスの他、ニューヨークまでは飛行機に乗り、着いてからは地下鉄、Uber(タクシー)を使いました。/ 治安が悪いと聞き、常に周囲を警戒していたので疲れましたが、親切な人もいて想像以上に過ごしやすかったです。怪しい人に話しかけられた際には冷静に対応し、難を逃れました。/ 大好きなYouTuberの動画で紹介されていたJoe's pizzaのピザが、本当においしかったです。Junior'sのチーズケーキも最高でした。アメリカのレストランは日本の倍以上の値段ですが、今回は目的地を廻ることに一生懸命で忙しかったことや、事前に学校でプロテインバーを買っていったことから、食事に使う時間とお金を節約できました。/ 印象深いのは、最終日に急遽行ったRISE NYです。アトラクションに乗って4Dのニューヨークの空を飛び回りました。圧巻の景色に、終始口が開きっぱなしでした 😊



○コーラス

英語以外で参加できる授業の1つがコーラス(choir)です。一度練習に参加してみたところ、コーラス特有の平和で美しい曲調、コーラスのメンバーや先生の穏やかな雰囲気に惹かれ、参加を決めました。練習時間は毎回リラックス、リフレッシュできました。練習が始まる前に、周りの人と会話することも楽しかったです。呪文のようなラテン語の歌詞も周りの人の歌声を頼りにしながら自然と覚え、コンサート当日を迎えることができました。会場の教会は、内装も音の響きもすごく綺麗で、気持ちよかったです。コーラス参加者は、奨学金を1学期250ドル貰うことができます。



○クラブ(=サークル)

8月に student organization fair という、クラブ紹介ブースが集結するイベントがありました。このイベントはクラブの活動内容や雰囲気を知る機会になります。クラブはほとんどが文化系です。私が参加し続けたクラブは、編み物クラブです。編み物は初めてでしたが、ブースに立っていた人とカラフルな糸が魅力的だったので参加を決めました。留学生は1人もいなかったので緊張しましたが、編み方を丁寧に教えてもらいました。静かな雰囲気かと思いきや、にぎやかで明るい雰囲気で驚きました。毎回始まりに行う自己紹介でいいリアクションをもらえた時にはすごく嬉しかったです。



○フィンドレー大学への留学について

フィンドレー大学は、協定校留学の場合、授業は語学メインです。年やクラスにも依るそうですが、私のクラスメイトは8割日本人でした。学部生の授業(現地の学生と同じ授業)はほとんど取ることができず、ネイティブの学生と友達になることはなかなか難しいです。また、英語の先生の熱意にも差があります。そして学費はやはり高いです。正直、留学開始前も開始後も、不安やもどかしさ、プレッシャーを沢山感じました。しかし、留学を決めてよかったですと強く思っています。1番の理由は、授業で深い内容について考えて発表する機会があったこと、授業外では国籍や年齢を超えて様々な人と出会い語り合えたことから、今までになかった観点で物事を考えられるようになった点です。また、イベントが多くあり、留学生に対して親切な人もたくさんいる、フィンドレー大学の温かい雰囲気がなんともすてきです。(個人的な見解です)



長くなってしまいましたが、ありがとうございました。来月は最後のレポートです！

